

Kinderprinzenpaar Burglahr
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag 31. Januar 2008 (Nummer 05) -

Kinderprinzenpaar Burglahr

Kevin I. und Jennifer I. haben bis Rosenmontag die Regentschaft in der Karnevalsmetropole Burglahr übernommen. Die Burggrafen Karnevalisten hatten zum großen Kinderkarneval in die Treif - Narrhalle in Burglahr eingeladen. „Großer“ Kinderkarneval traf den Nagel mitten auf den Kopf. Die Treifhalle war rappellvoll mit phantastisch kostümierten Kindern und der unvermeidlichen Elternschar. In den zurückliegenden Jahren, so der KG Vorsitzende Jürgen Eul, habe der Kinderkarneval wieder stark an Bedeutung gewonnen. Der Zulauf auf der Kindersitzung sei jährlich angestiegen und so sei er und seine Mannschaft hoch begeistert von der diesjährigen Resonanz.



Foto: Wachow

Zur Wahl der Kindertollitäten rief Präsident Burkhard Girnstein die Jungen und Mädchen, die mindestens sechs Jahre jung sein mussten, auf sich der Wahl zu stellen. Bei den Jungs meldeten sich vier Buben und der siebenjährige Kevin Koss aus Heckerfeld zog das Los mit der Krone. Kevins Schwester Irina ist Mitglied der Burggrafen Tanzgruppe „WestWood- Dancers“. Stolz ließ sich Kevin von Prinz Wilfried I. die Prinzenjacke und den Umhang anlegen und die Narrenkappe aufsetzen. Zur Wahl der Prinzessin stellten sich zehn junge Damen, die meisten aus der Jugendtanzgruppe der Burggrafen. Hier zog den Kronenzettel die neunjährige Jennifer Wasem aus Peterslahr. Die junge Dame ist natürlich Mitglied der Jugendtanzgruppe der Burggrafen. Prinzessin Waltraud setzte der jungen Prinzenkollegin die Krone auf und half ihr beim Anlegen des Prinzessinnenkleides. Gemeinsam mit ihren großen Vorbildern verfolgten sie vom Elferratstisch aus die Tanzdarbietungen der 14 Tanzgruppen. Zu den gehörten Die Burgspatzen, die Jugendtanzgruppe, the Westwood-Dancers, die Burggrafen Garde, die Minifunken aus Oberlahr, die Tanzgruppe Letz Fets aus Oberlahr, Sternenfeuer aus Horhausen, die Tanzgruppe aus Maulsbach, die Rasselbande Fernthal, die kleine Tanzgarde Horhausen, die Jugendtanzgruppe Willroth, die Tanzgruppe Bürdenbach. Durch das Programm führten Burkhard Girnstein gemeinsam mit Ann-Katrin Eul und Janina Krumscheid. (wwa)